

Editorial

Presentamos el primer número de la Revista Experiencias Didácticas e Investigación en Educación Matemática (REDIEM), la cual ofrece un espacio abierto para publicar las contribuciones de estudiantes, profesores e investigadores en el área de la educación matemática.

Este primer número está catalogado como edición especial, contiene los trabajos de investigación presentados en el 9º Encuentro Internacional de Cálculo EICAL 9, relacionados con la enseñanza y aprendizaje del cálculo, matemáticas y ciencias. Se reflejan avances de investigación, resultados de investigaciones, experiencias didácticas, ensayos y reseñas; con el objetivo de que la comunidad en educación matemática logre visualizar la actividad matemática que está dentro y fuera del aula con respecto a los temas propuestos en esta edición.

En nombre del equipo editorial de la REDIEM, les damos la más cordial bienvenida a este nuevo espacio de divulgación y difusión del conocimiento en educación matemática.

Esperamos que sea de su agrado.

Darly Alina Kú Euán
Directora de la REDIEM